

Valoran en casi 1000 millones de dólares las pérdidas económicas tras desastres en Indonesia



Yakarta, 22 oct (RHC) Cerca de 1000 millones de dólares en pérdidas económicas dejaron hasta el momento el terremoto y posterior tsunami que hace tres semanas devastaron la isla indonesia de Célebes.

Sutopo Purwo Nugroho, portavoz de la Agencia Nacional de Gestión de Desastres, declaró que los daños económicos causados por esos desastres ascienden a unos 911 millones de dólares y pueden aumentar en los próximos reportes.

Purwo refirió que el pasado 28 de septiembre, un sismo y posterior tsunami azotaron esa región de Indonesia y provocaron la muerte de más de 2000 personas y cerca de cinco mil desaparecidos.

Igualmente subrayó que el proceso de rehabilitación y reconstrucción necesitará un presupuesto superior a los 800 millones de dólares, lo cual consideró una tarea dura, mientras, aseguró que el gobierno central y el Ejecutivo regional están listos para levantar esos territorios.

Indonesia, ubicada en el Cinturón de Fuego del Pacífico, es afectada cada año por diversos fenómenos climatológicos.

El proceso de rehabilitación y reconstrucción necesitará un presupuesto superior a los 800 millones de dólares, estimó Sutopo.

Será una tarea dura, pero el gobierno central y la administración regional están listos para levantar esos territorios, aseguró el funcionario.

La semana pasada, el gobierno de Indonesia anunció la construcción de una nueva ciudad para reemplazar a Palu, ante la imposibilidad de reconstruir la urbe en el mismo lugar.

La edificación del nuevo emplazamiento debe costar cerca de 300 mil millones de dólares, según el Ministro de Obras Públicas y Vivienda.

Indonesia, ubicada en el Cinturón de Fuego del Pacífico, es afectada cada año por diversos fenómenos climatológicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174589-valoran-en-casi-1000-millones-de-dolares-las-perdidas-economicas-tras-desastres-en-indonesia>



Radio Habana Cuba